

La Asociación de Médicos Municipales (AMM) realizará mañana una huelga de 24 horas en los 33 hospitales porteños y los 44 centros de atención primaria.

La Asociación de Médicos Municipales (AMM) realizará mañana una huelga de 24 horas en los 33 hospitales porteños y los 44 centros de atención primaria, en apoyo al reclamo del personal del Santojanni, que exigió un "plan de seguridad" con una huelga convocada tras un ataque a trabajadores.

El sindicato reiteró que "uno de cada dos médicos recibió durante su carrera algún tipo de agresión", según "encuestas de distintas sociedades científicas del país".

El gremio, asimismo, volvió a repudiar el feroz ataque contra trabajadores del Santojanni perpetrado el lunes en medio de una protesta por una presunta mala praxis que derivó en la muerte de la joven Jennifer Farías, de 19 años, el 18 de julio.

En tanto, aseguró que fue "total" la adhesión al cese de actividades en el Hospital Santojanni, ubicado en el barrio de Liniers, que funcionó "sólo con los servicios básicos de atención".

"Mañana ampliaremos la huelga a los 32 hospitales porteños restantes y los 44 centros de atención primaria porque nos vamos a oponer a que existan situaciones de violencia en un hospital que, encima, deriven en heridas de médicos, enfermeras, otro tipo de empleados o pacientes", dijo Marcelo Struminger, presidente de la filial de la AMM en el hospital de Liniers.

El médico, especialista en cardiología y también miembro del Comité Ejecutivo del gremio, dijo a la huelga en el Santojanni se sumaron, como estaba previsto, los otros dos sindicatos con representación gremial en el establecimiento: el Sindicato Unico de Trabajadores del Estado de la Ciudad de Buenos Aires (SUTECBA) y la Asociación de Profesionales.

Struminger fue uno de los agredidos en el episodio que comenzó a las 10.30 del lunes último, cuando unas 60 personas, en su mayoría mujeres, irrumpieron en el Santojanni, donde escribieron en las paredes "Justicia por Jenni" y "Asesinos".

Mientras algunos agitaban bombos, otros atacaron a varios trabajadores, entre ellos una estudiante de la Universidad de Buenos Aires (UBA), a quien golpearon en el piso.

Ese grupo, con una abogada que contrataron por un supuesto caso de mala praxis, reclamaba "una respuesta" por la muerte de la joven de 19 años Jennifer Farías, tres días después de haber tenido un bebé.

La vicejefa de gobierno capitalino, María Eugenia Vidal, sostuvo que desde la administración macrista acompañan "el temor de los médicos y enfermeras" por el ataque en el Hospital Santojanni.

Tras participar de la reunión de gabinete porteño en el Centro Unico de Coordinación y Control, del Ministerio de Justicia de la Ciudad, Vidal consideró necesario que "la Policía Federal vuelva a hacerse cargo de los hospitales".

"La ministra (de Seguridad de la Nación, Nilda) Garré la retiró arbitrariamente hace unos meses y estamos pagando las consecuencias. Lejos de ser una ciudad donde el delito bajó, es una ciudad donde la violencia es cada vez mayor y necesitamos que la Policía Federal ocupe los lugares que le corresponde ocupar", sostuvo.

"Tenemos información de que pudo haber sido una patota política. Estamos viendo todas las filmaciones. Vamos a llegar hasta el final para saber quiénes fueron los responsables entendemos la situación de las enfermeras y los médicos. Vamos a dialogar con ellos frente a este paro", dijo Vidal.